

平野区

ごみゼロ



リーダー

ニュース

第1号

平成27年3月発行

平成26年10月10日（金）、第6期廃棄物減量等推進員委嘱式を、クレオ大阪南大ホールで開催しました。各連合町会より244名の推進員の推薦をいただき、120名の方が出席されました。

当日は、委嘱式と講演会の二部構成で開催し、第1部では川添平野区区代表ほか各連合代表に委嘱状を伝達しました。平野区区代表に就任された川添平野区区代表の挨拶では、「推進員が地域の先頭にたち指導しごみ減量や分別を推進していく事が、地球温暖化の防止に繋がり災害の抑制にもなる」や「古紙・衣類の分別収集や分別排出の徹底が、皆さんの協力のおかげでスムーズに行う事が出来ている」等、地域での活動の成果が顕著に表れているとの話もあり、次世代の人たちへの負担をかけないように、現世代の人たちの取組みが重要になると発信されました。また、講演会では、ごみゼロネット大阪の原田前理事による「ごみ減量を進めよう～ごみゼロリーダーの出番です～」のタイトルで、地域でのごみ減量とごみゼロリーダーの責務などについて講演していただき、第6期廃棄物減量等推進員委嘱伝達式は閉式となりました。



川添平野区区代表に委嘱状を伝達されました。



推進員連合代表20名の方がたに委嘱状を伝達し、川添平野区区代表が、挨拶されました。



原田前理事から、ごみ減量やごみゼロリーダーについて講演をされました。



平成26年10月26日、平野区民センターに「ガレージセール in ひらの」を開催いたしました。出店ブース77店、来場者数1615名と盛大なイベントとなりました。喜連連長の開会宣言で開催し、リサイクル教室や、クイズラリーなど、親子で参加出来るコーナーもあり参加者や出店者からも、大変好評の意見が多く寄せられました。また、ごみ減量活動のガレージセールであり、リユースの意義も持つ頂けるきっかけとなりました。

平成26年12月5日（金）、第6期廃棄物減量等推進員の
実地研修会で、北港処分地（夢洲）と舞洲工場へ見学に
行ってきました。半日での研修会でありましたが、
29名もの推進員の方が参加していただきました。

初めて処分地を見学された方もおり、処分地の
埋め立て状況や工場での焼却のしくみ等、ごみ処分
に関する多くの知識を再確認され、地域でのごみ減量
リサイクル促進の活動に活かしたいとの意見も多数
の方がおっしゃられていました。



平成27年2月13日（金）、クレオ大阪南
大ホールにて「ごみ減量」講演会を開催しました。
今回の講演は、初めて廃棄物減量等推進員と
東南環境事業センターとの共催イベントとして
の開催となり、推進員をはじめ一般公募の方を含
む203名の参加があり、講演内容も好評でした
また、講演していただいた、ごみゼロネット大
阪の小林理事と長原振興町会での資源集団回収
の活動に対するディスカッションも実現し、良い
参考になったとの意見も多数ありました。

《編集・発行》

大阪市東南環境事業センター
大阪市平野区瓜破南 1-3-40

TEL:06-6700-1750 FAX:06-6706-2007

<http://www.city.osaka.lg.jp/kankyo/index.html>

分別説明会開催等のご要望が
あれば、随時受付しています。

